

第24回

通常総代会開催



群馬県森連
山田指導部長



桐生森林事務所
阿部所長

第24回となる通常総代会が、去る令和7年6月17日午前10時より、桐生広域林業会館 大会議室に於いて、御来賓の方々並びに総代の皆さんに出席いただき、盛大に開催されました。

開会前には、森林組合の存在価値を明確にして系統の結集力を高め、対外的に認知・浸透、イメージ刷新を図ることを目的とした「J Forest 森林組合網」

「領」を、高草木副組合長の音頭により、出席された皆様と唱和を行い、統いて開会の宣言を述べました。開会宣言後、理事を代表して村上組合長が挨拶をしました。

また、公務ご多忙な中にもかかわらずご出席頂きました、群馬県桐生みどり振興局 桐生森林事務所長 阿部充訓 様、群馬県森林組合連合会 指導部長 山田剛 様、桐生市産業経済部 農林振興課長 山藤健一 様、みどり市産業観光部 農林課長 高橋潤一 様、税理士法人 酒井会計所長 酒井豊 様から来賓祝辞を頂きました。

議事に先立ち、議長には第6区新里地区総代の鎌塚大作氏が選任され、第1号議案から第8号議案までを慎重に審議されました。各議案を慎重審議されたのち、無事すべての議案は原案どおり可決されました。

午前10時58分、閉会の辞を鹿沼理事が述べ、総代会を盛会裡に終了いたしました。